

ken, weil er hinter sich die Schwanzschläge oder das rauhe Gebell eines Haifisches zu hören glaubte.

„Nie in meinem Leben habe ich eine solche Angst ausgestanden,“ sagte er. „Ich habe mehr als fünfzig Schiffe geentert, ich habe zahlreiche Feinde getötet, ich habe sogar mit den großen Affen auf Borneo und mit Tigern gekämpft, und doch zittere ich, wie wenn ich Fieber hätte. Der Gedanke, jeden Augenblick auf einen Haifisch treffen zu können, macht mir das Blut in den Adern gefrieren, Kapitän, seht Ihr nichts?“

„Nein,“ erwiderte Sandokan ruhig.

„Mir schien aber eben, als wenn ich etwas gehört hätte.“

„Das macht nur deine Furcht. Ich habe nichts gehört.“

„Was ist denn das für ein Geräusch?“

„Das kommt von meinen Füßen, wenn sie das Wasser schlagen.“

„Ich fürchte mich, Kapitän.“

„Beruhige dich, Juioko. Wir haben doch unsere Dolche.“

„Und von Herrn Yanez ist nichts zu sehen.“

„Er kann unmöglich schon hier sein.“

„Ob wir ihn überhaupt finden werden?“

„Das hoffe ich. Yanez wird mich nicht im Stich lassen. Ich bin überzeugt, daß er der Korvette folgt.“

„Aber es ist nichts von ihm zu sehen.“